



Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez

Nombre del tema: 4.4.- Las drogas en la adolescencia y 4.4.1. tipos de drogas

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Enfermería Del Niño Y Adolescente

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5°

LAS DROGAS EN LA ADOLESCENCIA

El consumo de drogas en la adolescencia es el origen de muchos problemas de salud mental. Los efectos de este tipo de conductas se traduce muy a menudo en trastornos del estado de ánimo, ansiedad, problemas de aprendizaje y conducta.



Los problemas de adicción siguen siendo algo más que recurrente entre los adolescentes. Entender el porqué de este tipo de comportamientos es algo complejo. A menudo deriva del entorno y la presión del contexto donde el joven pueda moverse, aunque los psicólogos, por ejemplo, hablan también de angustia psicológica, de desánimo y desafección.

TIPOS DE DROGAS

Hay varios cientos de drogas de este tipo. Entre ellas se incluyen:

- sedantes
- estimulantes
- alucinógenos
- afrodisíacos

Algunas son herbales, es decir, que provienen de una planta. Otras son sintéticas, o lo que es lo mismo, están hechas por el hombre a partir de sustancias químicas. Muchas son una mezcla de productos herbales y sintéticos.



BIBLIOGRAFIA:

<https://www.bing.com/search?q=tipos+de+drogas&cvid=e89e4f2f3cce46579d9791a773c6ca47&aqs=edge.0.019.5029;j4&FORM=ANAB01&PC=HCTS>